

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 08.09.2022

Anfrage 1316/2022 zur Sitzung am 21.09.2022

Sanierungsarbeiten am Autobahnkreuz Mainz-Süd (CDU)

Nach zahlreichen Verzögerungen bei den Sanierungsarbeiten am Autobahnkreuz Mainz-Süd ist das Projekt immer noch nicht fertiggestellt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Was sind die Gründe für die Verzögerungen und die derzeit sehr zurückhaltenden Bauaktivitäten?
2. Wie haben sich die Baukosten durch die Verzögerungen entwickelt und mit welchen Kosten ist noch zu rechnen?
3. Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen?

Ludwig Holle
Fraktionsvorsitzender